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DELIBERA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

ESTRATTO VERBALE N. 13 

SEDUTA DEL 25/10/2018 

 
Oggi, Giovedì 25 ottobre 2018, alle ore16.30, presso la sede della Direzione 

dell’Istituto Comprensivo di Gussola, si riunisce il Consiglio d’Istituto per trattare 

Il seguente o.d.g.: 

 

Omissis… 

 

                  5. Progetto Yamaha a.s. 2018/19.  
 

Omissis… 

 

Sono presenti: 

per la componente genitori:       

                                                     Lottici Cinzia 

                                                     Invernizzi Laura 

                                                     Ceresini Maria Laura 

                                                      Rossi Fabio 

                                                      Lodi Rizzini Laura 

                                                      Villani Adriana 

 

Per la componente docenti: 

                                                      Chezzi Rosaria 

                                                      Vezzosi Roberto 

                                                       Ferrari Orietta 

                                                       Durante Adolfo 

                                                       Ronchi Loredana 

 

Il Dirigente Scolastico                  Suppini Renato 

 

Risultano assenti per la componente genitori: Poli Katia, Gnaccarini Maria Cristina 

 

                            Per la componente docenti:  Cambiano Rosa 

 

Risultano assenti per la componente ATA:      Negri Emanuela 

 

Assistono alla seduta la Vicaria e referente per la Scuola Primaria Dott.ssa Marinella 

Agarossi e per il necessario supporto amministrativo-contabile, il D.S.G.A. Ines 

Maffioli. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e il 
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Dirigente Scolastico nominato Reggente nel nostro Istituto per l’anno scolastico in 

corso Dott. Renato Suppini si presenta ai componenti del Consiglio di Istituto, dopo 

di che si procede ad esaminare i punti all’o.d.g.: 

 

Omissis… 

 

13/5. Progetto Yamaha a.s. 2018/19. 

 

La vicaria Dott.ssa Marinella Agarossi esplicita al Dirigente che il progetto di musica 

per lo studio dello strumento musicale col metodo Yamaha, nelle scuole primarie 

dell’Istituto, in collaborazione con la ditta Yamaha è stato fatto per due anni 

consecutivi, pertanto la proprietà delle tastiere è stata trasferita all’Istituto. Visto il 

successo riscontrato sia sul piano didattico che da parte delle famiglie, il Collegio 

Docenti propone al Consiglio d’Istituto di continuare per l’anno scolastico 2018/19 il 

percorso intrapreso, stipulando una nuova convenzione con gli stessi termini della 

precedente: euro 20 per gli alunni che proseguono il percorso, euro 25 (compreso di 

testo) per gli alunni di classe 1^ che intraprendono il percorso. 

Il Dirigente Scolastico desidera che il progetto per l’anno scolastico 2018-2019 sia 

finanziato con i Fondi Amministrativi per gli alunni che proseguono il percorso, 

mentre condivide il costo di euro 25 per gli alunni che lo intraprendono per il primo 

anno. 

Il D.s.g.a. propone di apportare le modifiche al Programma Annuale 2018 con storno 

di fondi disponibili al progetto Innovazione (P6) al Progetto Musica (P4) per un 

importo di euro 6.000,00. 

Il Consiglio 

DFELIBERA all’unanimità 

 

Lo storno contabile viene inserito nel prospetto allegato al presente verbale relativo 

alle variazioni al Bilancio Annuale 2018. 

 

In riferimento al progetto Yamaha, il genitore sig.ra Invernizzi Laura, in qualità di 

rappresentante per la scuola Secondaria di primo grado, chiede che si valuti la 

possibilità di estendere l’utilizzo delle tastiere anche alla scuola Secondaria . 

 

Il Dirigente chiede che la richiesta sia presentata al Collegio Docenti e deliberata, 

per poi essere presentata al Consiglio d’Istituto. 

 

Il Consiglio d’Istituto  

Approva 

 

Omissis… 

 

Terminati gli argomenti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 18,30. 

 

 

F.to IL SEGRETARIO        F.to    IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIOD’ISTITUTO  

        Rosaria Chezzi                                                      Lottici Cinzia 

 

 


